
Wir für Uns

mit anderen 
ehemaligen Pflege-
Kindern sprechen

mitmachen

miteinander sprechen

vernetzen



Es gibt eine Gruppe in Leipzig.
Das Careleaver* Kollektiv Leipzig 
und ehemalige Pflege-Kinder haben 
sie gegründet.
In der Gruppe könnt ihr Probleme 
besprechen.
Ihr bekommt Rat und Hilfe.

Willst du mehr wissen 
oder mitmachen?
Melde dich unter:
pflegekinder@heizhaus-leipzig.de

Ehemalige
Pflege-Kinder 
sind Careleaver.
Careleaver ist ein 
englisches Wort.
Es bedeutet:
ehemalige
Pflege-Kinder.

Pflege-Kinder 
werden
erwachsen.
Sie übernehmen 
Verantwortung 
für sich und ihr 
Leben.
Dabei gibt es 
manchmal Fragen 
und Probleme.

CARELEAVER*

KOLLEKTIV
L e i p z i g

Das Careleaver* Kollektiv Leipzig ist ein Projekt der Brückensteine Careleaver.
Das Geld hat uns die DROSOS STIFTUNG gegeben.

Wir freuen uns 
auf Dich!


